
 

 

REQUERIMENTO Nº  212  /11 
De Informações 

 
 

“Referentes à iluminação em area 
pública localizada entre o bairro 
Planalto do Sol ao Conjunto 
Habitacional dos Trabalhadores” 

 
 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 
este vereador solicitando providências quanto à iluminação da referida 
área, uma vez que os moradores utilizam a pinguela existente no local 
para atravessarem e chegarem ao seu destino; 

 
Considerando-se que, no local existia postes de energia 

elétrica, mas devido à obra de construção da quadra na escola EMEFEI 
Vereador José Luiz Gomes da Silva “Zelo”, os postes foram desativados 
dificultando o acesso, devido à falta de iluminação. 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 - Diante do exposto, a Administração Municipal, junto ao 

setor competente tome as devidas providencias para que no local volte a 
ter iluminação? 

  
3 – Se positiva a resposta qual o prazo para o início das 

obras? 
4 – Se Negativa, expor os reais motivos. 
 
5 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de março de 2011. 

 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 


